

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Ndolou : la gouverneure Mengue M'Owono à Mandji

**UNE** étape de plus dans sa tournée à l'intérieur de son rayon de commandement de la Ngounié.

Félicien NDONGO  
Mandji/Gabon

**M**ANDJI, chef-lieu du département de Ndolou, a constitué, il y a peu, l'avant-dernière étape de la tournée de prises de contact que la gouverneure Paulette Mengue M'Owono entreprend depuis des semaines dans son rayon de commandement provincial de la Ngounié.

Dans cette localité, elle a touché du doigt les réalités du fonctionnement des différentes administrations. Le Centre médical n'existe plus que de nom. La Brigade de gendarmerie est

logée dans un bâtiment en état de dégradation très avancée. La gouverneure s'est ensuite rendue au Cedoc et à l'Hôtel de Ville. Ce joyau architectural de la municipalité érigé par l'actuelle équipe offre un cadre de travail moderne. Dans l'une des salles de réunion de cette institution, elle a reçu à tour de rôle les différents maillons locaux. Notamment les auxiliaires de commandement qui accusent plusieurs mois d'arriérés de leurs émoluments.

Dans les échanges, la population estime que Mandji n'a pas su amorcer son développement infrastructurel malgré les "retombées issues de l'exploitation pétrolière, forestière et de la récente implantation de la société Olam Palm", a confié un notable. De sorte que les besoins en santé, éducation, routes praticables, em-



Photo : Frédéric Serge Long

ploi des jeunes, eau et électricité... sont nombreux. Les élus nationaux et locaux, tout comme les chefs et les administrés souhaitent voir s'améliorer leurs conditions de vie et de travail. Fort de tout cela, la représentante de l'autorité de l'État

dans la province de la Ngounié a prodigué quelques conseils. "Les problèmes soulevés sont réels, mais faites preuve de patience. Certaines doléances pourront être examinées, d'autres feront l'objet d'une attention particulière des plus hautes autorités

du pays", a-t-elle dit.

Paulette Mengue M'Owono a invité les populations de "Mandji-Ndolou" à plus de patriotisme, d'unité et de solidarité pour un Gabon prospère et uni. Le respect des mesures barrières n'a pas été éludé.

## Une mission de surveillance de la DGCC dans le Haut-Ogooué



Photo : Guy MADJOUA S

**Direction générale et agents de la DGCC du Haut-Ogooué. ELLE** est conduite par son directeur général, Luther Steeven Abounga Yangui.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Franceville/Gabon

**U**NE mission de surveillance des marchés de la Direction générale de la concurrence et de la consommation (DGCC) séjourne actuellement dans le Haut-Ogooué, avec à sa tête le directeur général, Luther Steeven Abounga Yangui.

Ce haut fonctionnaire a décliné l'objet de son séjour en terre alto-govéenne lors de la visite de courtoisie que sa suite a rendue aux autorités administratives lo-

cales, notamment au gouverneur de province Jacques Denis Tsanga et au maire de Franceville, Joachim Lekogho. Cette mission de la DGCC dans le Haut-Ogooué intervient après les étapes de l'Estuaire et de l'Ogooué-Maritime. Le périple entrepris par l'administration des prix à travers le pays, comme l'a dit son DG, s'inscrit dans le "processus d'évaluation du dispositif de lutte contre la vie chère au Gabon". Une façon de s'assurer que les opérateurs économiques du Haut-Ogooué respectent la réglementation en

matière de prix, de concurrence et de consommation.

À Franceville et Moanda, les techniciens de la DGCC ont sensibilisé les opérateurs économiques. L'arrêté qui organise le dispositif de lutte contre la vie chère doit être respecté. Il s'agit d'un texte par lequel l'État a "bloqué" les prix de 58 produits de première nécessité. "Les efforts de défiscalisation du gouvernement doivent profiter à la population essentiellement", a déclaré M. Abounga Yangui. Lequel, lors de la séance de travail avec le personnel local, a rappelé la vision de la nouvelle direction générale. Précisant : "la nouvelle feuille de route vise une DGCC moderne et dynamique avec une gestion alignée sur l'usage des nouveaux outils de la communication."

Luther Steeve Abounga Yangui insiste également sur les missions de protection du consommateur et de régulation concurrentielle des marchés qui incombent à son entité, afin de mettre moins de pression sur les opérateurs économiques pour le bénéfice et le profit des ménages.

## Nzenzélé : des kits scolaires aux apprenants



Photo : Abel Eyeghe

**Le député Mouhouloulou remettant un kit à un élève. UN** geste de l'honorable Jules Esdras Mouhouloulou.

AEE  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS plusieurs mois sans contact du fait du Covid-19, le député Jules Esdras Mouhouloulou a renoué dernièrement, les mains chargées, avec son fief politique (3e siège) du département de la Boumi-Louetsi, district de Nzenzélé. Il a fait 500 élèves heureux en leur offrant autant de kits scolaires

comprenant : cartables, cahiers, stylos, gommes, crayons. Notamment aux apprenants de la 1ère à la 5e années du primaire, inscrits dans les établissements des 11 villages que compte ce district. Un geste que n'ont pas manqué de saluer les parents des bénéficiaires, pour qui cet acte, qui intervient à l'entame de la rentrée scolaire 2020-2021, est une aubaine. Mieux, une bouffée d'oxygène pour de nombreuses familles démunies. Nzenzélé étant une localité accablée par divers maux.

Jules Esdras Mouhouloulou a également mis son séjour à profit pour échanger avec ses électeurs à qui il a apporté une débroussaillieuse, en réponse à une doléance des notables de la contrée. Outre les kits scolaires, l'élu national a aussi offert des tables-bancs à toutes les écoles du district. Ils seront acheminés dans les villages le moment venu, une fois que la route, en piteux état pour le moment, le permettra.